☆興味深いご講演をしてくださりありがとうございました。

今回の講演で、僕たちの知らないところでお金やサービスが回っていて、お互いを支え合いながら人々が人間生活をしていることが分かりました。他にも金融の仕組みや取引をするために大切なことなどを学ぶことができ、とてもうれしかったです。山田先生が最後におっしゃっていたように、これから将来のことを考えるときに、幅広い知識や教養、コミュニケーション力を培うようにしよう炉思います。

☆興味深い講演をありがとうございました。

「経済」というよく聞く言葉の意味を深く改めて知ることができました。また、「人間社会で生きていくための活動」として、経済活動の大切さや、お金の存在意義を確認することができました。お金は天下の回り者という言葉がありますが、それを支えているのは銀行だと分かり、驚きました。銀行の役割や仕組みをくわしく教えてくださり、銀行はお金を預けたり借りたりできる所というもやもやだったイメージが、お金の流れや利益を出す仕組みを知ることができて良かったです。有意義で充実した時間を送ることができました。ありがとうございました。

☆ご講演ありがとうございました。

私は経済に興味があり、今日の講演で、銀行や金融や経済の仕組みなど基礎にあたるといえる多くのことを学ぶことができました。今まで、金融機関の仕組みは名前は聞いたことのあるという程度でくわしくは知らなかったが、今回の講演で理解することができました。実際の100万円を見たときはかなり驚かされました。経済を知ることは投資など数々の面で役に立つ内容であるという風に考えているので、今後は新聞を読むなどして知識をつけて生きたおと思いました。本日はご講演ありがとうございました。

☆ご講演ありがとうございました。

金融について、詳しく理解することができました。100万円を見た時はとても驚きました。 また、経済に関わるためにはたくさんの知識と教養が必要なことも知りました。お金の偏在をなおすために、どのような取り組みをすればよいか、経済の発展、つまり快適で便利な生活を追及させるため、経済の基盤をどのように構築すべきかを考えて、自分の将来に生かせられたら、と思います。

☆私は帳簿の勉強をしていて、株や小切手や当座預金などの言葉が出てきて、とても楽しかったです!!今回のお話で、勉強していることに対しての理解をより深められました! 経済と銀行は密接に関係していて、銀行の仕事は大切であることが分かりました。経済は難しく感じるが、将来働くうえで、とても大切なことなので、毎日とっている日経新聞を読んで用意しておきたいと思います。今日はありがとうございました。

☆本日は、大変興味深いご講演ありがとうございました。

私は元から経済について興味があったため、今回「経済と銀行」というテーマでお話を聞けて嬉しいです。中でも、お金の価値についてのお話が印象に残りました。今まで、特に

何も考えずに使っていたお金に、自分が知らなかった意味があり、改めて経済の面白さに 気付かされました。」本日はありがとうございました。

☆経済と銀行の関係について、様々なことを知ることができました。私は経済に興味を持っていて、特に経済発展について、主体についてのお話が興味深かったです。また、社会で長い間生きていく、ということに気付き、今のうちから学校だけでなく、これから社会で生きていくための力をつけていこうと思いました。そして、その上でコミュニケーションカ、知識、教養、英語などが大切だと学んだので、社会に出てはたらく前に身に付ていきたいです。本日はありがとうございました。

☆今回のご講演で、今まで曖昧だった銀行の役割について理解することが出来て、銀行の重要性も分かりました。また、経済についてのご講演もとても興味深く、お金は人間の生活ととても深い所で継がっているお話から、金融の仕事について調べてみたいと思いました。本日は、貴重なお話をしていただき、本当にありがとうございました。

☆本日は、たいへん興味深いご講演、まことにありがとうございました。

僕はもともと経済について興味があったので、深いところまで知ることができてとても うれしかったです。特に銀行の仕組みや、ゆうしまでの流れなど、分かりやすく説明して くださって、さらに興味を持つことができました。今回の講演を通して、将来の参考にで きたらと思います。改めてご講演ありがとうございました。

☆銀行についての話をありがとうございました。

銀行の仕組みについて説明しており、興味深い内容でした。また、実物の現金を用いて 身近に感じることが出来るお話でした。とても楽しい時間でした。ありがとうございました

☆興味深いご講演ありがとうございました。

私は銀行に行かないので、お金や銀行について知りたいなと思い、今回お話を聞かせていただきました。話を聞く前より詳しく知ることができて良かったです。講演を聞いて感じたのは、銀行は多く分類され複雑だということです。しかしその分、私たちのお金は手厚く保管されているのだと思いました。時間が少なくて詳しい内容を聞くことが出来なくなったことは残念ですが、経済について知ることができて充実した時間でした。ありがとうございました。

☆興味深いご講演ありがとうございました。

この職業講話を通して「お金」や「経済」とは何か、銀行がどのような役割を果たしているのか知ることができました。(始めて 100 万円を見て、ビックリしました!)今回、経済について知ったことで、これまで見てきた世界が少し変わったように思います。今後は今まで以上に銀行やお金の動きに注目し、現在の日本経済、世界経済の中で自分がどんな役割をもてるのか積極的に考えていきたいです。本日は本当にありがとうございました。

☆今回は興味深いご講演をしていただきありがとうございました。

経済と銀行の関係性について、お金の持つ意味と銀行が行っていることを関連づけなが

ら教えていただけたことで、現代社会の仕組みについて詳しく学べたと思いました。個人的には全国の企業のうち上場している会社が 3933 社しかなく、上場していない中小企業が 3365 万社もあるということに驚きました。また、銀行のうち都市銀行は現在、みずほ、三井、三菱、りそなの4社のみで、それ以外の所謂旧都市銀行や三長銀が経営で上手くいかず破綻などをしたという点が印象に残りました。今回の講演で、経済や銀行の仕組みを知るきっかけとなり、今後の生活で今まで気に留めなかったことも知りたいと思いました。」本日は本当にありがとう Vいました。

☆本日はご講義ありがとうございました。

私は経済に興味があり、銀行やお金の流れなどを詳しく知れてとても楽しい一時間になりました。おかげで近代の経済については詳しく知ることが出来てましたが、お金が生まれたであろう古代や銀行や金貸しという仕事とができた背景などを今後勉強していきたいと思います。またいつかそれについてお話しする機会があれよろしくお願いいたします。

☆本日のご講演ありがとうございました。

今日まで詳しくお金のことについて考えたことがありませんでしたが、お金には交換手段以外にも価値の尺度などの役割があり、経済には家計も関与していることが分かりました。また、たくさんの中小企業を銀行が支えていることにも驚きました。自分も 10 年後にはおそらく就職して給料や家計、又は、税金など今以上にお金と関わることになるので、今日お金について学べてとても良かったです。ありがとうございました。

☆今まで「経済」のイメージは、子供には理解できない、複雑で難しいものでしたが、経済 は人間社会で生きていく中で根本となるもので、お金があるからこそ今の生活が成り立 っているのだということが知れました。ドラマでよく紙の小切手を見て、仕組みを疑問に 思っていたので、お金の動きが分かって良かったです。紙でなくデジタル化すると、ハッ キングされる可能性はないのかと疑問に思いました。銀行の破たんの仕組みも知りたい です。銀行が地方に少ない理由や対策をしているのかも知りたいと思いました。融資、運 用についても具体的に知りたいです。

☆本日は興味深いご講演をありがとうございました。

最初のほうにあった自分がどういった中学校生活を送っていたのかという話を聞いて、自分はあまり将来について考えることがなかったので、空いている時間などに自分がどのような職業に就きたいのかなどを考えるようにしたいと思いました。経済とは何なのかということが自分はあまり分かっていなかったので、モノやサービスにおける生産・運搬・消費までの流れのことを指すということが分かりました。経済というものは家計・経済・政府や地方公共団体が動かすということが分かったので、自分からは遠い存在に思えていたけれど、自分も家系と関わっているので少し近い存在な気がしました。本や文献が大切だとおっしゃっていたので、このことを将来に活かしたいと思いました。

☆ご講演ありがとうございました。

私はゆうちょ銀行にお金をあずけているのだけれど、6年間で1円しか利息がついていなくてしっかり利益が出るようになっているんだなと思いました。銀行員にはコミュニケーションの能力や英語力が必要だとおっしゃっていて、私は人と話すことで疲れてしまうし、あまり向いていないな、と感じました。あと経済について、今は物価高が続いていて、そのくせ私のおこずかいの値段は上がっていないので、物価高でも会社のお給料が上がらない会社員の気持ちを味わっています。最後に、コミニュケーション能力は無理でも、英語力を上げるのを頑張ってみようと思いました。

☆とてもためになるご講演ありがとうございます。

これまでお金について深く考えたことはなかったので、良い機会になりました。お金の役割についても考えてみると面白いと思いました。小切手についても知らなかったので知れて良かったです。「金融」が金銭融通の略だと初めて知った。銀行の種類をたくさん知れて面白かった。最近出てきたネットバンクで時代の流れを感じた。銀行員の中に色々な仕事があって、いいなと思った。Communication はやはりどこに行っても大切なんだなと思った。総じてとても分かりやすく、面白かったです。ありがとうございました!今からたくさんの「本」を読んでおこうと思いました。

☆本日はとても興味深いお話をありがとうございました。

今日のご講話によって、普段から無意識に使ってきたお金が、社会にとって非常に重要な 役割を果たしていることを改めて知ることが出来ました。僕は、前から経済に少し興味を 持っていたので、それについて深く知ることが出来たのも良かったです。これまで進路に ついて考えたこともなかったので、これから考える機会があったら今日のお話をその一 助にしたいと思います、改めて、本日は経済についてとても深いお話をしていただき、本 当にありがとうございました。

☆物の売買などで経済への実感はあっても、銀行は中学生にとってまだ遠いものだったので、実務などを知れて良かったです。経済の内容に関しては、消費や購入など現在の生活に関わることだけでなく、価値の保存など将来にもつながる内容だったので、今回学んだことを生活に生かしていきたい、と思いました。また、銀行の内容では、主に将来使える知識が多く、経済を支えているなどの基礎知識を得られて良かったです。一方で paypay などでセブン銀行を使う機会があり、意外にも銀行が身近なところにあると知り驚きました。本日は貴重な機会をありがとうございました。

☆本日は興味深いご講演ありがとうございました。

お金は身近にあるものなのに、ちゃんと意味を考えたことがなかったので、今回の講演が 非常に面白かったです。経済についてはある程度の知識はあったので、経済の知識や思考 の幅を広げることに結びつくなどとても参考になりました。また、進路については今まで 考えたことがほぼなかったので、これを機に進路や今後の未来についてあせらず地道に 考えていこうと思いました。知り合いが日本銀行で働いているので、日本銀行の運営の仕 方と仕事の事項についても聞いてみようと思います。改めて、本日は興味深いご講演本当 にありがとうございました。

☆本日のご講演ありがとうございました。

自分はまだ学生であるため、経済に深く関わる機会が少ないので経済の基礎の様なものを学ぶことができ、とても貴重な体験になりました。銀行員ならではの話を聞くことができ、とても面白かったです、社会人になるとより一層経済と関わる事になるので、今回の話を忘れないようにしたいです。

☆講話をしていただき本当にありがとうございました

経済と銀行については、専門用語が多そうであったり難しそうというイメージをもっていたのですが、今回の講話で経済と銀行についてより深く身近に感じ、考えることが出来ました。100万円の札束を見たことは初めてだったので驚きました。1億円が10kgときいて意外と軽いんだなと思いました。今回は、本当にありがとうございました。

☆今回は興味深いご講演をありがとうございました。

経済や金融の意味など、日常的に耳にしながらも詳しく知らない単語もあり、とても勉強になりました。お金がないとたくさんの問題点がありますが、お金を使って経済の流れをつくる銀行はとても大切な役割をしているのだと感じました。山田先生が最後におっしゃっていた「コミュニケーションをすることが大切」「英語力も大切」「本、文献を読みとれるように」「人生は無限ではないから充実した毎日をすごす」といったことは、今後の人生でとても大切になることだと思ったので、探求活動や学校生活でも頭において生きていこうと思います。改めて、本日のご講演ありがとうございました!

☆経済と銀行についての講話をありがとうございました。

銀行で働く仕事についてドラマでもあまり見かけないし、銀行を使用する期会もないので、裏でいろいろな仕事や役割があり、驚きました。お金は身近なものであり、必要不可欠なものだから、管理は必要以上に大変というのも改めて分かりました。ありがとうございました。

☆とてもためになる講演ありがとうございました。

社会においてお金がどのような動き方をしているかが分かりました。お金とは信用であって銀行はそのじゅんかつ油のような役割を果たしていると理解できました。

☆実物の100万円すごかったです!! 余っている人とお金が欲しい人の釣り合いが融資、銀行だということに感動しました。銀行員は超エリートだというイメージがありましたが、 実際に職種分けが細かく、銀行の種類も多くて大変なんだなと思いました。お金というのは、この世界の基本になっているものなので、将来お金に関わる事をしたら面白いと思います。交渉や取引なども好きなので…、バッハのコンサート楽しんでください!!